

## Reinosa

Se concursó en ganado caballar y se dieron premios por participación en bovino

# Ganado selecto y de calidad se presentó ayer en el recinto ferial de la ciudad

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

**La Cooperativa Agrícola y Ganadera Campoo Los Valles,** después de seis años de organización, trabajó para que no se perdiera el concurso-exposición de Ganado de Reinosa que tanto éxito ha cosechado en ediciones precedentes, aunque la negativa de

El resultado de la jornada matinal ayer en el recinto ferial de Reinosa "no ha salido bien", porque no hubo muchos premios, pero "desde la Cooperativa Agrícola y Ganadera Campoo Los Valles hemos tratado de mantener el concurso para que la Corporación, el próximo año, tenga más sensibilidad y mantenga la fiesta de todos los ganaderos de Campoo".

La falta de colaboración del Ayuntamiento este año se notó ayer en el feria de ganados de Reinosa, con el deseo a juicio del presidente de la SAT Campoo Los Valles, Álvaro Lejarza, que en años venideros se continúe apoyando, porque el concurso-exposición estuvo mucho años desaparecido.

En esta edición "hemos salvado las tablas dando unos pocos premios con la colaboración de otros ayuntamientos limítrofes, porque la cooperativa no tiene dinero para mantener sola el concurso".

#### Cabañas lustrosas

Los ganaderos presentaron cabañas lustrosas y numerosas, altruistamente, porque "existe una gran tradición ganadera", explicó Lucio González, representante de la SAT, que dio las gracias a los ganaderos por su colaboración.

Las vacas eran de exposición

apoyo municipal se hizo notar ayer en la concentración ganadera. Representantes de la SAT, ante la negativa del Ayuntamiento, decidieron sacar adelante el concurso-exposición, sabedores de que una manifestación de estas características si se dejaba de organizar "podría perderse".



Ganadero campurriano en la jornada de ayer en Reinosa.

QUEIMADELOS

porque la Cooperativa no tenía presupuesto para concurso; pero, sí concursaron en equino y bovino, en este apartado quinientas cabezas, siendo las más numerosas las 170 de raza tudanca y 140 de asturiana de los valles. En vacuno se dieron premios por participación a todas las cabañas numerosas y un

jamón. En caballar María Antonia Ibáñez Romero se llevó un premio a la mejor manada de yeguas; José Pérez Fernández de Retortillo y Luis Fernando Pérez Quevedo de Arroyo, premios a la segunda y tercera manadas. La mejor yegua de rastra fue de propiedad de Monserrat González Vallejo, de

Argüeso; la mejor yegua sin cría para Estela Ruiz González de Lantueno; el mejor caballo propiedad de María Bella García Vielva de Castrillo; mejor potro de leche a María Gloria Martínez Gómez de Lantueno y la mejor potra de leche a Isabel Saiz Ceballos de Quintana de Monegro.

# Los reinosanos mayores de 90 años recibieron el homenaje del Consistorio

A. Q. Reinosa

Los mayores de 90 años fueron el martes los protagonistas de la programación dedicada a la tercera edad, diseñada con motivo de las Ferias y Fiestas de San Mateo 2006 por el Consistorio reinosano. Así, en tres actos celebrados en las residencias San Francisco I y II y en la carpa de La Húngara, el regidor José Miguel Barrio les hizo entrega a los mayores de esa edad de un diploma en reconocimiento de "su trabajo y contribución fundamental al progreso de Reinosa". Barrio incidió dirigiéndose al público presente en el acto, "en la necesidad que tenemos los reinosanos de conservar nuestras raíces, para poder labrar un futuro brillante para todos", mos-

trando a las personas homenajeadas su solidaridad, y pidiéndoles que sigan colaborando como hasta ahora en el desarrollo y la vida social del municipio". Junto a esta entrega de diplomas, los asistentes a la jornada pudieron disfrutar de un paseo turístico en tren por Reinosa y por las localidades aledañas, de un concurso de pasodoble y vals y de un baile en la Carpa de La Húngara.

Por otro lado, el público reinosano abarrotó el Teatro Principal de la ciudad con motivo de la celebración de la gala *Noche de Ronda* con RNE, organizada por la emisora en colaboración con el Ayuntamiento para "homenajear a los finalistas del Festival de la Música Popular de Cantabria".



Barrio entrega un diploma a uno de los mayores homenajeados en Reinosa.

# Cabalgata de Carrozas y feria de ganado, hoy en las fiestas

A. Q. Reinosa

Desde primeras horas de la mañana de hoy 21 de septiembre, en el recinto ferial de ganado de Reinosa se desarrollará la tradicional Feria de Ganado Caballar y Vacuno de San Mateo, de tradición contrastada y respuesta masiva de público, entre ganaderos que llevarán sus animales a exponer y vender; además seguro se acercarán a la capital campurriana tratantes y, sobre todo, numerosos curiosos que verán la calidad del ganado caballar expuesto y visitarán el mercadillo próximo al recinto ferial.

Como novedad este año se celebrará un gran concurso de Ganado Caballar Hispano-Bretón, organizado por la Asociación Manadas. Mercado Ambulante en los prados anexos del Ferial.

Desde las 10 de la mañana, en la bolera centenaria de Las Fuentes, gran final del Concurso Nacional de Bolos, Memorial Gorgonio Díaz Gandiaga, puntuable para el CINA de 1ª Categoría. A las 12:00 horas desfile de Carrozas desde la Fuente de la Aurora hasta el Parque de Cupido, presidido por la Reina y sus Damas de Honor, con charangas. A las 17:00 horas, Concurso de Arrastre de bueyes, en el recinto de Uco.

Concierto *Nostalgia* a las 20:00 horas, y a las 21 horas entrega de los premios de las Carrozas. A las 21:30, concierto de la *Década Prodigiosa*, y a las 24 horas verbena amenizada por la Orquesta Vía Libre en la Plaza de España. De 03:00 a 09:00 horas, Fiesta Tropical en la Carpa de La Húngara.

QUEIMADELOS